

SESIONES ORDINARIAS

2007

ORDEN DEL DIA N° 2358

COMISION DE AGRICULTURA Y GANADERIA

Impreso el día 7 de junio de 2007

Término del artículo 113: 19 de junio de 2007

SUMARIO: Temporada Pro Huerta Otoño-Invierno 2007, presentada el 3 de mayo de 2007, en Castelar, provincia de Buenos Aires. Expresión de beneplácito. **De Bernardi.** (2.303-D.-2007.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Agricultura y Ganadería ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado De Bernardi, por el que se expresa beneplácito por la presentación de la temporada Pro Huerta Otoño-Invierno 2007 el pasado 3 de mayo de 2007 en el Centro Nacional de Investigaciones Agropecuarias del INTA Castelar, provincia de Buenos Aires; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 22 de mayo de 2007.

Ana Berraute. – Héctor R. Daza. – Gumersindo F. Alonso. – Juan P. Morini. – Eduardo A. Pastoriza. – Irene M. Bösch de Sartori. – Luis G. Borsani. – Susana M. Canela. – Alberto Cantero Gutiérrez. – Zulema B. Daher. – Luciano R. Fabris. – José F. Ferro. – Susana R. García. – Luis A. Ilarregui. – Emilio Kakubur. – Carlos G. Macchi. – Carlos J. Moreno. – Juan A. Salim. – Raúl P. Solanas. – Rosa E. Tulio. – Mariano F. West.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar su beneplácito por la presentación de la temporada Pro Huerta Otoño-Invierno 2007, el pa-

sado 3 de mayo de 2007, por parte del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, en el Centro Nacional de Investigaciones Agropecuarias del INTA Castelar, y de la que participaron más de tres mil huerteros, promotores y técnicos de todo el país.

Eduardo De Bernardi.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Agricultura y Ganadería, al considerar el proyecto de resolución del señor diputado De Bernardi, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

Ana Berraute.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La reconstrucción del tejido social en nuestro país no se logra con políticas meramente asistencialistas, sino también apelando al compromiso, al trabajo y al esfuerzo de todos los argentinos.

El pasado 3 de mayo de 2007, el Ministerio de Desarrollo Social presentó, en el predio del Centro Nacional de Investigaciones Agropecuarias del INTA Castelar, la temporada Pro Huerta Otoño-Invierno 2007.

Debe tenerse en cuenta que el Programa "Pro Huerta" contribuye a la alimentación de 3.486.348 personas en todo el país y tiene en funcionamiento 6.615 huertas en escuelas y 7.366 grupos comunitarios.

El lanzamiento de la Temporada de Huertas giró en torno a cuatro ejes temáticos en distintos espacios: Pro Huerta en el territorio, Pro Huerta con las

escuelas, redes institucionales del programa y experiencias productivas.

Paralelamente, el Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología de la Nación declaró de interés educativo el trabajo en las huertas escolares, la educación alimentaria y nutricional y los libros *¿Qué te pasa calabaza?* y *Mariquita en la huerta orgánica*, del Plan Nacional de Seguridad Alimentaria.

El acto inaugural del lanzamiento de la temporada Pro Huerta Otoño-Invierno 2007, fue encabezado por la ministra de Desarrollo Social, Alicia Kirchner, y contó con la presencia, entre otras autoridades, del presidente del INTA, Carlos Cheppi,

junto a la participación de más de tres mil huerteros, promotores y técnicos del programa de todo el país.

En este contexto, el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación confirmó la concreción del proyecto por el cual se entregarán más cinco mil bicicletas a los promotores del programa.

Con la convicción de apuntalar la recuperación del tejido social en nuestro país mediante el trabajo, el esfuerzo y el compromiso, es que solicito a mis pares que me acompañen con la aprobación del presente proyecto de resolución.

Eduardo De Bernardi.